
3 Pièces

64 m²

Réf. 4732-AMA

330 000 €

Marseille 8Eme
Appartement à vendre (13008)
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L'Office Immobilier de Marseille 13008 vous présente à la vente un T3

lumineux  avec  doubles  terrasses  et  piscine  résidentielle.Situation  et

contexte :Situé au cœur du 8ème arrondissement, ce duplex se trouve

au 292 avenue du Prado dans une résidence de standing avec piscine

et  gardien.  Proche  des  commerces,  des  bus  et  du  métro  Rond-point

du Prado.Description intérieure :Ce duplex de 64 m², situé au deuxième

étage  avec  ascenseur,  comprend  une  entrée  avec  rangements,  un

séjour  avec  cuisine  équipée  s'ouvrant  sur  un  balcon  et  une  terrasse,

ainsi que des toilettes.Coin nuit :L'étage comprend deux ...

The  Marseille  Real  Estate  Office  13008  presents  for  sale  exclusively  a  bright  T3

with double terraces and residential swimming pool.Situation and context:Located in

the heart of the 8th arrondissement, this duplex is located at 292 avenue du Prado,

combining  tranquility  and  accessibility  to  shops  and  transport.Interior

description:This 64 m² property, located on the 2nd floor with elevator, consists of

an  entrance  with  storage  space,  a  living  room  with  an  equipped  kitchen  opening

onto a balcony and a terrace and a toilet.Sleeping area:The upstairs sleeping area

consists of two comfortable ...
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